
Subject: Fin Dosis nach 8Jahren Einnahme verringert
Posted by Jackson on Mon, 22 Jun 2009 09:51:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehme mittlerweile seit mehr als 9Jahren Fin (bin 30). Die ersten Jahre, habe ich immer
Propecia genommen, dann immer etwa 1/4 Proscar.
Im März letzten Jahres, habe ich die Dosis auf 0,6mg verringert und seit einem halben Jahr
habe ich vermehrt Haarausfall. Die ersten Monate waren es etwa 30 Haare täglich und
mittlerweile sind es 40-50. Ich weiß es hört sich nicht viel an aber nicht alle wachsen wieder
nach.
Meine Frage:
Kann es daran liegen, dass mein Körper nach 8Jahren (1 - 1,25mg) Fin einnahme auch weiter
diese Dosis erwartet.
Darauf komme ich, weil sich der Wirbel auf meinem Kopf immer weiter lichtet.

Die andere Vermutung:
Könnte an Minox liegen. Jedoch habe ich durch Minox letztes Jahr eine deutliche und
spührbare Verbesserung erzielen können.

Tricomin verwende ich zwar auch aber das Zeug bringt mir fast nichts. Deswegen warte ich nur
noch bis die Flasche leer ist, dann Ende Gelände für Trico.

Gruß und Dank
Jackson
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